

Kasad Terima Laporan Kenaikan Pangkat 47 Pati TNI AD, Termasuk Danjen Kopassus Termuda dan Dua Kowad

Suhendi - INFORMAN.ID

Apr 14, 2023 - 20:03



JAKARTA - Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad), Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, menerima Laporan Korps Kenaikan Pangkat 47 Perwira Tinggi (Pati) TNI AD, termasuk di dalamnya Danjen Kopassus termuda serta dua orang Kowad, di Aula Jenderal Besar A.H. Nasution, Markas Besar Angkatan Darat (Mabesad), Jakarta, Jumat (14/4/2023).

Dari 47 Pati yang naik pangkat, delapan diantaranya naik pangkat menjadi Mayor Jenderal (Bintang Dua), sementara 39 Pati lainnya naik pangkat menjadi Brigadir Jenderal (Bintang Satu). Para Pati tersebut memegang jabatan baik di dalam maupun di luar struktur organisasi TNI/TNI AD.



Pati yang kini menyandang pangkat Bintang Dua yaitu Mayjen TNI Yustinus Agus Peristiwanto, S.T. (Aslog Panglima TNI), Mayjen TNI Chairul Anam, S.E., M.M., (Panglima Divif 3/Kostrad), Mayjen TNI Puji Cahyono, S.I.P., M.Si. (Pa Sahli Tk. III Bid. Wassus dan LH Panglima TNI), Mayjen TNI Dr. dr. Sutan Finekri Arifin A, Sp. OG., Subsp.K.FM., M.A.R.S., M.H. (Dekan Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Unhan), Mayjen TNI Abdullah Sani (Ketua LP2N Unhan), Mayjen TNI Izak Pangemanan (Kas Kogabwilhan III), Mayjen TNI Mochamad Reza Utama (Ir Kostrad) dan Mayjen TNI Deddy Suryadi, S.I.P. M.Si. (Danjen Kopassus).



Danjen Kopassus, Mayjen TNI Deddy Suryadi, merupakan Pati termuda yang melaporkan kenaikan pangkatnya menjadi Bintang Dua. Ia juga menjadi lulusan Akademi Militer tahun 1996 yang pertama menyandang pangkat Pati di angkatannya, saat menjabat sebagai Wadanjen Kopassus pada 2021 lalu. Pria kelahiran 14 September 1973 ini, menjabat sebagai Kasdam IV/Diponegoro sebelum kini menjabat sebagai Danjen Kopassus.

Sedangkan Pati Bintang Satu yang melaporkan kenaikan pangkatnya antara lain, Brigjen TNI Franz Yohannes Purba, S.I.P., (Danrem 173/PVB), Brigjen TNI Dany Rakca Andalasawan (Danrem 031/WB), Brigjen TNI Fadjar Tjahjono, S.I.P., (Asops Kaskogabwilhan II), Brigjen TNI Hendy Antariksa (Direktur SDM Ditjen Kuathan Kemhan), Brigjen TNI dr. Eny Ambarwati, Sp.PD.,M.A.R.S (Dokter Ahli Bid. Traumatologi RSPAD Gatot Soebroto) dan Brigjen TNI Dr. Sri Sundari, S.E., M.M., CIQaR (Wakil Dekan Bid. Keuangan dan Umum Fakultas Manajemen Unhan), beserta 33 Pati Bintang Satu lainnya.



Dalam sambutannya, Kasad menyampaikan ucapan selamat kepada 47 Pati yang hari ini telah dinaikkan pangkatnya satu tingkat lebih tinggi dari pangkat sebelumnya, sesuai jabatan yang diembannya.

“Hal tersebut kita patut syukuri sebagai prestasi sekaligus penghargaan atas segala pengabdian terbaik yang sudah para Perwira Tinggi lakukan dalam menunaikan tugas demi kepentingan bangsa dan negara,” tutur Kasad.

Lebih lanjut Kasad menegaskan, pembinaan personel TNI AD saat ini berjalan sangat dinamis, termasuk dalam hal kenaikan pangkat para Perwira yang disesuaikan dengan kebutuhan organisasi. Meskipun demikian, penentuan kenaikan pangkat tetap dilakukan secara selektif dan kompetitif diantara para Perwira, untuk meniti ke jenjang pangkat yang lebih tinggi. Momentum kenaikan pangkat ini diharapkan semakin meningkatkan motivasi para Perwira dalam

mengabdikan kepada TNI AD, bangsa dan negara.



“Semakin tinggi pangkat yang kita sandang, tentunya semakin besar pula tugas dan tanggung jawabnya. Dengan pangkat yang lebih tinggi, berupayalah untuk menjadi semakin bermanfaat bagi orang lain, terutama bagi anggota dan satuan tempat kita bertugas. Berikan teladan dan inspirasi yang baik kepada bawahan dalam bersikap dan bertindak, serta tidak lupa berikan perhatian terhadap kesejahteraan anggota dan keluarganya,” pesan Kasad.

Acara diakhiri dengan pemberian ucapan selamat dari Kasad dan Pejabat Utama Mabesad kepada para Pati yang naik pangkat, serta sesi foto bersama.
(Dispenad/Hendi)